



LA FERIA DE ESPECIALIDADES TUVO UN ENFOQUE DE GÉNERO.

En liceo hicieron feria de especialidades

Con la presencia instituciones de educación superior y técnico profesional, se realizó una nueva versión de la tradicional feria tecnológica de especialidades del Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo, todo enmarcado en la conmemoración del Día de la Educación Técnico Profesional, y que este año tuvo especial énfasis en la incorporación de la mujer a la industria minera.

En la oportunidad, el CEIM pudo mostrar una dinámica enmarcada en su programa de Transformación Cultural con Perspectiva de Género, la cual por medio de la gamificación y utilizando metodologías innovadoras, busca fomentar un cambio cultural que promueva un ambiente más inclusivo y respetuoso en la industria minera.

Se trata de un juego multijugador que contiene un tablero, dados y tarjetas con situaciones reales que

ocurren en contextos laborales, incorporando situaciones de discriminación, sesgos y distintas prácticas sexistas.

“La idea de esta feria laboral es generar vínculos entre las empresas y el liceo, y que nuestros estudiantes abran sus mentes y vean posibilidades de prácticas. En todas las reuniones que hemos tenido con las empresas la equidad de género es fundamental”, dijo Yeimi Díaz, coordinadora del área técnico profesional del Liceo Industrial.

En tanto, Ivette Villegas, encargada del proyecto 360° de CEIM, señaló que “promover estos temas desde una etapa temprana, es vital. Nos permite posicionarnos como un centro de entrenamiento moderno, en sintonía a las necesidades de las personas y la industria del futuro, con foco en la equidad, la inclusión y la diversidad”. 🌟